

Pressemitteilung

Sparkasse Altötting-Mühldorf spendet 1.500 Euro an Kellerschützen Alzgern e. V.

Alzgern, Juli 2022

Die Kellerschützen Alzgern haben sich über die Jahre von einem kleinen Dorfverein zu einem Verein mit über 200 Mitgliedern entwickelt. Der Verein ist mittlerweile einer der mitgliedsstärksten Vereine im Schützengau Altötting. Auch sportlich sind die Kellerschützen Alzgern sowohl im Jugend- als auch im Erwachsenenbereich erfolgreich. Im Verein wird seit vielen Jahrzehnten die Jugendarbeit stark gefördert. Kameradschaftlicher Zusammenhalt, Sicherheitsbewusstsein und Spaß am Sport stehen dabei im Vordergrund. Um die Jugendarbeit attraktiv gestalten zu können bedarf es neben ehrenamtlichem Engagement auch einer entsprechenden Vereinsausrüstung. Der Verein legt auf zeitgemäße, in technisch gutem Zustand und in ausreichender Anzahl vorhandene Ausrüstung wert. Deshalb ist es wichtig, die Vereinsausrüstung regelmäßig zu modernisieren. Mit der Spende der Sparkasse Altötting-Mühldorf in Höhe von 1.500 Euro wurde ein Luftgewehr für die Jugendmannschaft angeschafft. Stefan Blümlhuber, 1. Schützenmeister, bedankte sich herzlich für die finanzielle Unterstützung.



Bildunterschrift: Filialbereichsleiter der Sparkasse Neuötting Johannes Sigrüner (Mitte) mit dem 1. Schützenmeister der Kellerschützen Alzger Stefan Blümhuber (3.v.re.), den Jugendleitern und Mitgliedern der Jugendmannschaft bei der Spendenübergabe
(Foto: Florian Fredlmeier Fotografie)

Für weitere Informationen oder Fragen zur Pressemitteilung:

Christine Mader
Sachbearbeiterin Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühldorf
Katharinenplatz 17
84453 Mühldorf a. Inn
Telefon 08631 611-8222
christine.mader@spkam.de